

INTRAS abre la convocatoria para el primer festival de cortometrajes sobre salud mental en Castilla y León.

- Intras presenta un innovador festival de cortometrajes en el que premiará a la mejor ficción y al mejor documental.
- El plazo de presentación de trabajos cierra el 17 de junio de 2024.
- El público de Castilla y León podrá disfrutar por primera vez de un festival de cortometrajes centrado exclusivamente en la salud mental.

(Valladolid, 08 abril 2024).- Fundación INTRAS presenta el I Festival internacional de cortometrajes y salud mental '**Visionando**'. Se trata de un festival de cortometrajes que viene complementar la oferta de festivales de la ciudad de Valladolid y que premiará trabajos cinematográficos que visibilicen la salud mental en cualquiera de sus vertientes. El mejor trabajo de cada categoría – ficción y documental- será premiado con 400 €.

Es el primer festival de esta temática en Castilla y León y que nace coincidiendo con el 30 aniversario de Fundación INTRAS. Surge alentado por el éxito de público del ciclo de cine y salud mental 'Visionando' celebrado en el último cuatrimestre de 2023 con el apoyo del Ayuntamiento de Valladolid desde la Concejalía de Turismo, Eventos y Marca Ciudad, en el que la población vallisoletana pudo disfrutar de trabajos en los que la salud mental afloraba en múltiples vertientes.

El festival de cortometrajes será el complemento ideal a este ciclo de cine que cambia la fecha de celebración al mes de mayo. Así, en mayo el público podrá disfrutar de 5 películas y en septiembre y octubre 3 pases de cortometrajes, todos ellos en Espacio SEMINCI. Los ganadores se conocerán en una gala que se celebrará en el mes de octubre, mes de la salud mental.

Durante el último trimestre del año se realizarán proyecciones de los trabajos ganadores en otras localidades de Castilla y León en las que INTRAS tiene actividad.

Los trabajos, tanto de ficción como documentales, podrán presentarse a través de la plataforma Feshome o a través del correo electrónico visionando@intras.es hasta el próximo 17 de junio.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2022 acompañó a 2.491 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura.

INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: INTRAS pone en marcha el primer festival de cortometrajes sobre salud mental en Castilla y León.

Contacto Fundación INTRAS – Servicio de RRII y Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es